
予算特別委員会審査意見（平成２６年度予算） 

 

【一般会計】 

○歳入 

１ 国有提供施設等所在市町村助成交付金について 

  年々減額されているので、引き続き増額要望されたい。 

 

○歳出 

 １ 渉外経費について 

 特別旅費については十分な成果が得られるよう努められたい。 

 

２ 防災について 

① 自主防災組織について 

   組織の活性化と未組織住民会の解消、要援護者マップの更新指導と、情報の共有に努

められたい。 

② 防災士について 

   取得者の研修や講習等地域にあった活用支援に努められたい。 

 ③ 防災アドバイザーについて 

   計画をもって適正な人材を配置されたい。 

 

３ 定住・移住について 

   移住準備住宅の有効活用を図り、ＰＲや様々な施策も含め、総合計画の目標人口達成を目

指し、定住しやすい環境づくりに努められたい。 

 

４ ブロードバンド整備について 

  維持管理について収支のバランスを保ち、適正な運営が図られるよう準備検討するよう

に。 

 

５ ＡＥＤについて 

  整備や更新については、計画性をもって維持管理するよう努められたい。 

 

６ 健康づくりについて 

 ① 特定健診の受診率は高いが、各種健診の受診率においても向上するよう努められたい。 

② 歯周病予防対策については、適切な実施と検証に努められたい。 

 

７ 恒久的生活支援策６事業について 

 常に現状把握に努め、真に困っている方に対し制度の見直しや拡充を検討されたい。 

  

８ 新規開業支援事業について 

   現行の要綱を実態に沿ったものに見直し、積極的活用が図られるよう努められたい。 

  

 



９ 観光について 

① 町の魅力をいかし、観光客の増加に努められたい。 

② 中央コミュニティ広場テントについては、観光客の誘客も含め、多くの町民が積極的に

有効活用できるよう努められたい。 

 

10 集落協議会交付金について 

  十分な事業計画をたて、繰越金のないよう有効な活用を図られたい。 

 

11 町道の除排雪について 

  これまでの経験を受託業者に伝えていくとともに、技術力の向上を図り、排雪のサイクル

を早めるなど、適切な除排雪に努められたい。 

  

【国民健康保険特別会計】 

 １ 国保税の引き上げに際しては、歳入の確保と歳出の抑制を図り、健全な運営に努められた

い。 

 ２ 医療費抑制のため、さらなる保健指導の充実に努められたい。 

 ３ 病状の重度化を防ぎ、早期発見のため若年者の受診率向上に努められたい。 

 

【ラベンダーハイツ事業特別会計】 

  調理委託業務について、議会への説明責任を果たし、信頼を得るよう十分な協議を進め、安

心安全な食の提供に努められたい。 

 

【病院事業会計】 

  大変な努力をされているが、引き続き医師・看護師等の確保に努められたい。 

 


